

BEISPIELE GUTER UND NACHAHMENSWERTER ANGEBOTE IN BASELBIETER KIRCHGEMEINDEN

Angebotsname und Datierung	<p>Grillplatz</p> <p>Gemeinsames Erstellen eines Grillplatzes im Rahmen der „Aktion 72 Stunden“ http://www.72h.ch/die-aktion/</p> <p>Das einmalige Projekt wurde im Herbst 2015 mit einer Gruppe engagierter freiwilliger Konfirmand/innen und Präparand/innen erfolgreich durchgeführt. Der Grillplatz wurde im Pfarrhöfli eingerichtet.</p>
Beteiligte	<p>Es handelte sich um ein Projekt der Kirchgemeinde unter dem Dach der „Aktion 72 Stunden“. Von privater Seite wurden Material und Geld beigesteuert und erfolgte tatkräftige Mithilfe im Rahmen der Arbeitsvorbereitung und des Finishing. Engagiert waren seitens der kirchlichen Mitarbeitenden die Jugendarbeiterin sowie das Pfarrteam. Während der Aktion haben die Jugendlichen Geld gesammelt.</p>
Ausgangslage	<p>Die Nutzung des Pfarrhöfli für Anlässe der Kirchgemeinde war schon länger Thema.</p>
Zielsetzungen	<p>Öffnung des Pfarrhöflis (Pfarrhausgemeindegarten, separater Teil des Pfarrgartens) zur Nutzung durch die Kirchgemeinde und Nutzung der Aktion konnte, um die Jugendlichen zu motivieren und zu engagieren, einen bleibenden Wert zugunsten des Lebens in ihrer Kirchgemeinde (vgl. unten Erfahrungen) zu schaffen.</p>
Entwicklung	<p>Bei der Festlegung, Entwicklung und Arbeitsvorbereitung musste speziell darauf geschaut werden, dass die Arbeiten für die Teilnehmenden geeignet sind, das Projekt innerhalb des Zeitrahmens beendet werden konnte und der gesetzte Kostenrahmen (seitens der Kirchgemeinde wurden CHF 3'000 budgetiert) eingehalten wird.</p>
Erfahrungen	<p>Der Grillplatz kann seit der Fertigstellung im September 2015 genutzt werden, was aber aufgrund der anbrechenden Winterzeit spärlich der Fall war.</p> <p>Anlässe sind jedoch für 2016 geplant.</p>
Zukunft	<p>Der Grillplatz soll ab der neuen Grillsaison für die Jugendgruppen und weitere Anlässe zur Verfügung stehen. Vor den Sommerferien wird ein mit Musik umrahmter Anlass für die Neuzuziehenden durchgeführt.</p> <p>Unter Umständen wird in einem nächsten Projektschritt ein Witterungsschutz montiert (ggf. Finanzierung über Fundraising).</p>
Weitere Informationen	<p>Das Projekt hat die beteiligten Jugendlichen einander menschlich näher gebracht. Sie haben während der drei Tage im Kirchgemeindehaus übernachtet und wurden von einem freiwilligen Kochteam und auch mit gespendeten Mahlzeiten verpflegt.</p> <p>Dieses Projekt hat auch auf weitere Projekte Lust gemacht.</p> <p>Ohne Baubewilligung.</p>
Kontakt	<p>Pfr. Samuel Maurer, Tel. 061 981 34 90, samuelsmaurer@gmx.ch</p> <p>Frau Vera Weber-Bär, Kirchgemeindepräsidentin, Tel. 061 983 00 33, vera.weber@gmx.ch</p>